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１ 会議の名称 富津市教育委員会定例会議 

２ 開催日時 
令和２年２月 13 日（木） 

10 時 00 分から 11 時 00 分 

３ 開催場所 市役所４階  401 会議室 

４ 審議等事項 

○付議議案 

議案第１号 富津市教育委員会行政組織規則の一部を改正す

る規則の制定について 

議案第２号 令和元年度富津市一般会計予算教育費３月補正

予算案について 

議案第３号 令和２年度富津市一般会計予算教育費当初予算

案について 

議案第４号 令和元年度末退職教職員に対する教育功労者の

表彰について 

○報告事項 

報告第１号 専決事項の報告について（後援申請） 

５ 出席者名 

岡根教育長、坂部教育長職務代理者、小坂委員、池田委員、嶋

野委員、笹生教育部長、須藤教育部参事兼学校教育課長、重城

教育総務課長、細谷学校教育課主幹、河野教育センター所長、

當眞生涯学習課長、渡邉公民館長、刈込教育総務課長補佐、達

教育総務課主事 

６ 公開又は非公開の別   公開    ・  一部非公開  ・  非公開 

７ 非公開の理由 (理由)  

８ 傍聴人数 ０人    （定員 ６人） 

９ 所管課 教育部教育総務課庶務係  電話 0439-80-1340 

10 会議録（発言の内容） 別紙のとおり 
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発 言 者 発 言 内 容 
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令和２年の２月も、もう半ばとなりました。新型コロナウイルスは、ま

だ終息しておりません。過剰な反応はしないようにと言われていますが、

中国では死者も多数に上っており、サーズの時よりも多いとの報道もあ

ります。不安ですが、手洗い、うがい等をこまめに行って留意したいと

思います。また、中学校では、県立高校の前期日程の入試が、12 日、13

日の両日に行われました。受験生にとってもインフルエンザ等に気を付

けて、乗り切ってほしいと思います。先の 1月の定例教育委員会から２

週間ほどですが、会議を始めていきたいと思います。忌憚のないご意見

をいただきたいと思います。本日は、議案４件、報告１件です。本日の

会議録署名委員の指名ですが、小坂委員にお願いします。 

はい。 

最初に、教育長報告を申し上げます。１ページをお開きください。１の

千葉県市町村教育長・教育委員研修会は、１月 30 日に市原市民会館で行

われ、小坂委員と嶋野委員と参加してきました。発達障害に対するケア

をしている浦安市のＮＰＯの取り組みが紹介され、早期にケアを進めて

いくことの大切さを学びました。本市でも、定期検診やこの度開設され

る地域支援交流センター等において、保護者との相談もしやすくなると

思いますが、その後のケアについての専門的な取り組みが今後の課題だ

と感じました。後ほど、出席された委員のご感想もいただきたいと思い

ます。次に、２の令和元年度富津市表彰式ですが、教育委員会表彰の日

の午前中に大会議室で開催され、長年にわたり市政に功労のあった方や

体育面での功績のあった方など、功労表彰者 35 名と市政発展のために寄

附をされた個人２名、団体７団体の善行表彰がありました。次に、３の

自衛隊協力会研修視察は、２月５日に陸上自衛隊霞ケ浦駐屯地を視察し

ました。この霞ケ浦駐屯地は、関東補給処となっており、東部方面地区

における補給品の保管と全国から送られてくる車両や航空機等の部品の

整備等を行っており、エンジン整備等を見学しました。富津市出身の隊

員もおり、元気に説明をしてくれました。最後に、４のむらおこしコン

テストｉｎふっつ 2020 ですが、11 日に市民会館で開催されました。こ

のコンテストは、天羽地区内の５つの区域について、全国から集まる大

学生が５つのグループに分かれて同地区内に泊まり込み、地元住民の

方々との交流を通じて各区域の現状を学ぶ中で、区域の課題を発見し、

解決策を提案するコンテストです。東大生のサークル『東大むら塾』が

主催し、富津市と天羽地区区長会が協力して開催されました。山道の探

索、道の保全、農業体験などを行い、里山の形成につなげ、有害鳥獣被

害を減少させる取り組みを提案し、山と海をつなぐ観光や学校跡地を利
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用した給食の提供、企業誘致と農業継承につながる取り組みなどが提案

されました。どれも富津市に縁のない学生が、地域の人の人情に触れな

がら、この地区の課題解決に何とか支援したいという思いに深く感動し

ました。おそらく多くの方々は『できない。』から『何とか１歩踏み出し

たい。』という気持ちになったと思います。若い学生のエネルギーに触れ

ました。ちなみに最優秀賞は、竹岡地区のボランティアや観光客の力を

活用して、里山形成と観光の活性化を図る企画が受賞しました。私はど

の発表も甲乙つけがたいと感じました。以上で教育長報告を終わります。

何か、ご質問ご意見がございますか。はい。嶋野委員。 

はい。千葉県市町村教育長・教育委員研修会の感想を、述べさせていた

だきます。研修会の演題が、『特別な支援を必要とする子どもへの支援～

発達障害児を取り巻く多様な支援策と現場の対応～』ということで、約

１時間半の講演があり、私自身の認識が大きく変わりました。今までは、

発達障害を持つ子供を特別な子供だと思って見ていました。しかし、そ

うではないということを学びました。また、『10 年後は特別ではなくな

る。普通もなくなる。みんな色々、すべてが個性』という言葉が、とて

も印象的でした。義務教育を学ぶ小学生になれば、教育課程や教育内容

が決められております。このことから、教室ではひとりひとりにあった

教育、個性を生かす教育が難しいです。発達障害を持つ子供は、特別な

クラスで学ばなければなりません。現状では、発達障害を持つ子供を区

別して見てしまうのが、多数派なのかと思います。今後、全ての人が発

達障害を持つ子供を個性として、認めていけるようになればと思います。

また、発達障害を持つ子供を理解していくために、今回のような講演内

容を多くの方に知っていただきたいです。大人や、子供を問わず知って

いただくことが、発達障害を持つ子供を支援することの第１歩だと思い

ます。富津市でも、今後このような内容の講演を積極的に行っていただ

けたらと思います。 

はい。ありがとうございました。他に何かご意見・ご質問はございます

か。はい。小坂委員。 

はい。千葉県市町村教育長・教育委員研修会の感想を、述べさせていた

だきます。私も、発達障害を持つ子供について『こう考えればいいんだ。』

ということを、学ばせていただきました。『１人の子供を育てるのは、学

校でもない、親でもない。１人の子供を、まちのみんなで育てるんだ。』

という言葉が、印象的でした。また、幼少期の早期発見が大切だという

話もなさっていました。発達障害というのは、天才的な才能と捉えるこ

ともできるという言葉が心に残りました。 

はい。ありがとうございました。他に何かご意見・ご質問はございます

か。無いようですので、各課報告をお願いします。始めに教育総務課、
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お願いします。 

はい。教育総務課から報告いたします。２月４日、令和元年度教育委員

会表彰式を教育委員方々の出席のもとに実施いたしました。本年度は、

体育功労個人 13 名、１団体、文化功労個人１名の方を表彰いたしました。

次に、記載はありませんが、天羽中学校校舎改築事業の進捗状況につい

てご説明いたします。天羽中学校新校舎については、今月末の２月 28 日

完成引き渡しを受け、備品搬入及び引っ越し実施後、３月９日、月曜日

供用開始の予定で順調に進んでいます。以上でございます。 

はい。ありがとうございました。続いて学校教育課、お願いします。 

はい。学校教育課から報告いたします。２月４日、教育長室において、

焼き海苔の贈呈式を行いました。新富津漁業協同組合から『地元でとれ

た海苔を市内小中学生児童・生徒及び保育所の子供に味わってほしい。』

ということで、4,080 枚の焼き海苔が寄贈されました。これらの海苔は

２月５日以降に市内小中学校、保育所の給食で提供されています。２月

10 日、本市小・中学校長と千葉県教育庁南房総教育事務所長との２次面

接が開催されました。市内小・中学校長は、この面接で令和元年度末人

事異動について、１次面接に基づいた個々の異動の進捗状況を確認しま

した。以上でございます。 

はい。ありがとうございました。続いて教育センター、お願いします。 

はい。教育センターから報告いたします。２月５日、503 会議室にて、

第３回社会科副読本編集委員会議を開催しました。今回は、分担された

単元の改訂の進捗状況を報告し合いました。今年度はこれで終了し、来

年度４回の会議を経て、改訂作業を終了する予定となっています。２月

10 日、502・503 会議室にて第２回の地区指導行政連絡協議会を行いまし

た。千葉県教育庁南房総教育事務所指導室の松井小百合指導室長ほか、

９名の指導主事等の訪問を受け、教育課程・学力向上部会と生徒指導・

特別支援教育・保健体育部会の２部会に分かれて、県の施策と市の施策

についてそれぞれ説明し、情報交換を行いました。２月 12 日、401 会議

室において、第３回富津市学力向上推進委員会議を開催しました。読む

こと・書くことについての調査結果報告や、学力向上アンケートの集計

結果を基に、学力向上に向けて、次年度どのように取り組んでいくかに

ついて意見交換をしました。以上でございます。 

はい。ありがとうございました。続いて生涯学習課、お願いします。 

はい。生涯学習課から報告いたします。１月 29 日、ちばアクアラインマ

ラソン実行委員会第２回競技運営委員会を、木更津市役所朝日庁舎にて

開催いたしました。2020 大会では、新たに県内市町村対抗のチームスピ

リット枠やマラソン未経験者や初心者対象のスマイル枠を設け、外国人

ランナーへの対応としておもてなし受付を実施いたします。また、前回



令和２年２月富津市教育委員会定例会議会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

岡根教育長 

渡邉館長 

 

 

 

大会では、海ほたる給水所にて、後から来たランナーへ給水・給食が不

足したことを考慮し、給食を３種類から６種類へ、３万食用意すること

といたしました。１月 30 日、第 42 回千葉県民マラソン大会第２回運営

委員会を 503 会議室にて開催いたしました。主催者である千葉日報社か

ら参加状況報告のほか、関係団体からの準備状況の報告確認がありまし

た。今回も、富津漁協や富津地区区長会によるマラソンコースのボラン

ティア清掃や富津市観光協会からのり味噌汁 5,000 食分を無料提供する

ことなどの報告がございました。交通規制につきましては、別添資料を

ご覧ください。１月 31 日、平成 31 年度社会人権教育地区別研修会を富

津公民館にて開催いたしました。ＮＰＯ法人ジェントルハートプロジェ

クト理事の小森氏よりいじめ問題についての講演がありました。２月１

日より新図書システムが供用開始となりました。この新図書システムに

再登録してもらうことにより、公民館図書室や移動図書館車の蔵書が 24

時間インターネットで検索できるとともに、予約受付もできることとな

ります。２月２日、スポーツ少年団母集団研修会を市民会館にて開催い

たしました。ミズノスポーツサービス株式会社の亀屋氏による『発育段

階に合わせた運動指導について』の講演がありました。２月４日、スポ

ーツ推進委員役員会議が、502 会議室で開催いたしました。来年度の総

会に向けての事業計画や予算について確認いたしました。２月５日、ち

ばアクアラインマラソン実行委員会第 15 回総会を京成ホテルミラマー

レにて開催いたしました。10 月 18 日に開催されるちばアクアラインマ

ラソン 2020 大会の募集要項や事業計画・予算について審議され、可決さ

れました。２月６日、各市町生涯学習担当課長・室長会議が君津教育会

館にて開催いたしました。南房総教育事務所より県教委による事業計画

の説明ののち、管内各市町より令和２年度の事業計画についての説明が

ありました。２月７日、スポーツ・レクリエーション推進員連絡協議会

役員会が 502 会議室で開催されました。来年度の総会に向けての事業計

画や予算について確認いたしました。２月 12 日、第２回日本遺産推進フ

ォーラムが自由民主党本部にて開催されました。このフォーラムは、２

月 13 日の『日本遺産の日』に合わせて開催されるもので、すでに認定さ

れている市町村、申請中の市町村も含めて、活発な交流が行われました。

１月 30 日、31 日、２月３日、５日、６日の５日間にわたり、閉校体育

施設利用に関する説明会を開催いたしました。以上でございます。 

はい。ありがとうございました。最後に公民館、お願いします。 

はい。公民館から報告いたします。２月５日、令和元年度君津地方公民

館運営審議会委員連絡協議会・君津地方公民館連絡協議会合同研修会を

開催いたしました。内容は、『令和の台風災害と公民館～経験から何を学

び何を伝えるか～』をテーマとし、講師に千葉大学名誉教授、放送大学
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岡根教育長 

千葉学習センター所長の長澤成次先生を迎え、講義と、分散会を実施し

ました。今回の研修では、長澤先生が自ら行った、台風災害の調査結果

を元に、『公民館がどのように関わってきたか、これからどうあるべき

か。』など、実際の記録を元に講義され、参加者にとって大変貴重な研修

機会となりました。以上でございます。 

はい。ありがとうございました。各課報告の中でご質問・ご意見等はご

ざいますか。はい。小坂委員。 

はい。２月１日に、新図書システムが供用開始になったということです

が、このことについて市民にどのように周知を図ってますか。 

はい。現状利用している方には、公民館を通じて再登録していただいて

います。図書室だよりを発行しており、再登録を促し、回覧で対応して

います。広報ふっつ３月号に、新図書システムの特集を掲載して、広い

周知を図っています。 

はい。再登録というのは、どのようなことを行うのですか。 

はい。お持ちの図書カードに、暗証番号を付けていないとインターネッ

トでの予約・検索ができませんから、暗証番号と紐づけるための再登録

です。 

はい。ありがとうございました。各課報告の中でご質問・ご意見等はご

ざいますか。無いようですので、次に付議議案に入ります。議案第１号

富津市教育委員会行政組織規則の一部を改正する規則の制定について、

説明をお願いします。 

はい。議案第１号について、ご説明申し上げます。３ページをご覧くだ

さい。議案第１号は、富津市教育委員会行政組織規則の一部を改正しよ

うとするものです。これは、学校教育課の事務分掌を見直すとともに、

令和２年度の組織改編に伴い、教育センターが学校教育課に属すること

になることから本規則を改正しようとするものです。５ページの新旧対

照表をご覧ください。まず、表の中段７の『幼稚園就園奨励費』は令和

元年９月に終了し、10 月から幼児教育無償化へ移管されております。し

たがって『幼稚園就園奨励費に関すること』から『幼稚園に関すること』

へ変更することとします。ここでの事務の内容として、幼稚園への入園

に係る認定、給付事務を引き続き行うものとします。６ページ、中段 16

の『姉妹都市との児童生徒交流事業に関すること』は、現状実施してお

りませんので削除するものとし、それに伴いそれぞれ 17、18 が繰り上が

っております。続いて、下段の第 20 条を『教育センターの所属』を追加

し、それに伴い各条が繰り下がっております。以上が本規則改正の概要

となり、本規則は、令和２年４月１日から施行となります。以上でござ

います。 

はい。ありがとうございました。議案第１号について、ご質問・ご意見
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等はございますか。はい。小坂委員。 

はい。姉妹都市との児童生徒交流事業についてですが、削除になったの

は、現状実施されていないからという認識でよろしいですか。姉妹都市

との児童生徒交流事業と言いますと、小学校は山梨の甲州市、中学校は

カールスバット州との交流だったと記憶してます。 

はい。現状では、学校教育課では所管しておりませんから、この項目は

削除させていただきました。  

はい。ありがとうございました。他に何かご意見・ご質問はございます

か。はい。嶋野委員。 

はい。山梨県の塩山市の時代は姉妹都市と言い、甲州市になってからは

友好都市というのは、ただ呼び名が変わっただけでしょうか。 

はい。関係性は同じだと思います。子供たちの交流事業というのは、ス

ポーツ少年団を中心に現在も行ったり来たりで行っております。富津市

の場合は、主に花火大会の時期にお呼びし、交流を深めております。カ

ールスバット州に関しては、企画課で大人から子供までの国際交流を担

当しております。 

はい。学校単位ではやっていません。今年は台風で中止になってしまい

ましたが、子供の交流として、スポーツ少年団を通じて１泊２日で行っ

ています。他に何かご意見・ご質問はございますか。無いようですので、

議案第１号について承認される方は、挙手をお願いします。 

 〈挙手全員〉 

挙手全員ですので、議案第１号は承認されました。なお、議案第２号か

ら第４号までにつきましては、富津市教育委員会会議規則第 13 条第１項

第５号、会議を公開することにより教育行政の公正又は円滑な運営に著

しい支障を生ずるおそれのある事項に関する案件ですので非公開とすべ

きと考えますがいかがでしょうか。非公開とすることに賛成の委員の挙

手を求めます。 

 〈挙手全員〉 

はい。ありがとうございます。全員賛成ですので、議案第２号から第４

号までの審議は非公開で行うことに決まりました。それでは、議案第２

号令和元年度富津市一般会計予算教育費３月補正予算案について、説明

をお願いします。 

はい。議案第２号について、ご説明申し上げます。本議案は、富津市教

育委員会行政組織規則第５条第３号の規定により意見を求めるもので

す。内容をご説明いたしますので 17 ページをご覧ください。１目教育総

務費、積立金につきましては、81,315 千円の補正増で、教育振興寄附金

1,315 千円とふるさとふっつ応援寄附金 80,000 千円を積立するものであ

ります。２目小学校費の工事請負費 846 千円補正増は、青堀小及び湊小
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のことばの教室に空調設備を設置する経費であります。次の、小学校空

調設備設置事業51,851千円及び中学校空調設備設置事業6,450千円につ

きましては、今年度末に閉校する学校の空調設備を有効活用するため存

続校の特別教室等に移設する経費であります。次に、20 ページをご覧く

ださい。台風災害関連費として、９月の台風 15 号から今月まで、総合社

会体育館サブアリーナの営業できなかった期間の指定管理者に対する損

失補償として 679 千円を計上しています。次に、21 ページをご覧くださ

い。富津埋立記念館管理運営費のエアコンについては、老朽化したエア

コンを更新する経費であります。ただいま説明したほかの項目につきま

しては、いずれも事業費の確定に伴う補正減であります。最後に、９ペ

ージをご覧ください。繰越明許費の補正につきましては、先ほどご説明

した小中学校空調設備移設事業、天羽中学校校舎改築事業のうち外構工

事、文化財保護関係費のうち弁天山古墳の伐採事業については、今年度

中に事業が完了しない見込みであるため、繰越明許費を設定するもので

あります。以上でございます。 

はい。ありがとうございました。議案第２号について、ご質問・ご意見

等はございますか。無いようですので、議案第２号について承認される

方は、挙手をお願いします。 

 〈挙手全員〉 

挙手全員ですので、議案第２号は承認されました。続いて、議案第３号

令和２年度富津市一般会計予算教育費当初予算案について、説明をお願

いします。 

はい。議案第３号について、ご説明申し上げます。本議案は、富津市教

育委員会に係る令和２年度富津市一般会計予算教育費当初予算案につい

て、富津市教育委員会行政組織規則第５条第３号の規定により、意見を

求めるものです。最初に予算の全体の方針について申し上げます。令和

２年度の予算は、台風 15 号等による災害からの復興に全力で取り組むと

ともに、経営改革の基本となる『持続可能な行政経営』を念頭に、次世

代への責任を果たす事業、次代の礎となる事業を着実に実行すべく編成

いたしました。その特徴は、子育て世帯への支援の充実、災害の教訓を

踏まえた避難所の環境整備、道路、橋梁などのインフラの整備・長寿命

化など、市民の皆さんが安全で安心していきいきと暮らし続けるための

取組に重点を置いたところであります。次に、教育費の内容についてご

説明いたしますので、31 ページをご覧ください。教育費の歳出合計は、

資料 31 ページ下段のとおり 1,790,230 千円で、前年度当初予算と比べて

498,977 千円減であります。減額の要因は、天羽中学校校舎改築事業の

完了等によるものであり、また、新たな事業として小中学校トイレ改修

工事、青堀小学校校舎耐力度調査業務、ＰＣＢ廃棄物処理業務、スクー
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ルバス運行に係る経費を計上しています。続きまして、教育総務課所管

の主な予算についてご説明いたしますので 32 ページをご覧ください。中

段の委託料の 50,952 千円増は、学校に保管しているＰＣＢ廃棄物処理業

務委託料を新たに計上するものです。次に、33 ページをご覧ください。

今年度末をもって閉校となる天神山小、竹岡小及び金谷小の経費は皆減

となります。小学校施設整備事業の委託料の 23,283 千円の増は、青堀小

学校校舎耐力度調査委託、トイレ改修工事監理業務委託の計上によるも

のです。次の、工事請負費 520,020 千円の増は、小学校８校の校舎及び

体育館のトイレ改修工事によるものです。次に、34 ページをご覧くださ

い。今年度末をもって閉校となる佐貫中及び天羽東中の経費は皆減であ

ります。次に、中学校施設整備事業、委託料及び工事請負費の増は、中

学校３校の校舎、体育館及び武道場のトイレ改修工事に係る経費を計上

するものであります。以上でございます。 

はい。ありがとうございました。続いて学校教育課、お願いします。 

学校教育課の当初予算案について主なものをご説明いたします。まず、

歳入についてご説明いたします。27 ページ、28 ページをご覧ください。 

学校教育課分の歳入予算合計額は、263,922 千円で前年度当初比較

84,947 千円の増額となっています。増額の主なものは、幼児教育無償化

に対する 27 ページ、16 款国庫支出金１項国庫負担金２目教育費国庫負

担金２節幼稚園費負担金 53,712 千円と、17 款県支出金１項県負担金５

目教育費県負担金１節幼稚園費負担金 26,856 千円の増額となっていま

す。また、小中学校の統合によるスクールバスに対する、16 国庫支出金

２項国庫補助金５目教育費国庫補助金２節小学校費補助金、３節中学校

費補助金として、へき地児童生徒援助費等補助金、合計 22,987 千円です。

減額の主なものは、昨年度まで行っていた私立幼稚園就園奨励費の廃止

による 16,507 千円が減額となっています。次に歳出について、主なもの

を説明いたします。35 ページをご覧ください。10 款教育費１項教育総務

費２目事務局費 10 節需用費の 41,364 千円は、令和２年度に学習指導要

領が改訂されることによる、教科書の大改訂に伴う、教師用教科書のた

めの予算です。次に、10 款教育費 1項教育総務費２目事務局費学校バス

運営事業 12 節委託料の 98,085 千円は、令和２年４月１日に開校する天

羽小学校、大佐和中学校、天羽中学校の児童生徒の通学のためのスクー

ルバス 11 路線 11 台の運行委託料のための予算です。幼児教育無償化事

業は、昨年 10 月から始まった、幼児教育の無償化に係る施設利用費、預

かり保育費、給食の副食費、及び市独自の国の対象外となる第３子以降

の副食費を無料にするための予算となっています。36 ページをご覧くだ

さい。10 款教育費３項中学校費１目学校管理費の中学校保健管理費 12

節委託料の生徒・教職員健康診断に、新たに糖代謝検査を追加しました。
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これは、君津地域４市は、県内平均と比べると肥満率が高く、中学生に

なると富津市が特に高くなり、糖代謝異常のある生徒の早期発見、早期

治療につなげるために、中学校２年生を対象に糖代謝検査を実施するも

のです。学校教育課の歳出予算合計額は、632,413 千円で、前年度当初

比較で 153,256 千円の増額となっております。以上でございます。 

はい。ありがとうございました。続いて教育センター、お願いします。 

はい。教育センターの当初予算案について主なものをご説明いたします。

39 ページをご覧ください。10 款教育費１項教育総務費２目事務局費社会

科別読本編成事業７節報償費 49 千円、10 節需用費 2,249 千円は、社会

科副読本編集員への報償費と副読本の印刷製本費です。本年度に引き続

き来年度も編集委員会を組織し、５年に１度の改訂を行います。来年度

で編集作業が終了し、年度末までには印刷が完了する予定です。なお、

今回改訂版から、市のホームページでも公開する予定となっています。

40 ページをご覧ください。10 款教育費１項教育総務費２目事務局費オリ

ンピック・パラリンピックを活用した教育推進事業 10 節需用費 204 千円

と、13 節使用料及び賃借料 7,707 千円は、2020 年夏に千葉県で開催され

るパラリンピック競技を市内小中学生の観戦時に、引率者に着せるＴシ

ャツ購入費と小中学生を乗せる貸し切りバス代です。続きまして、10 款

教育費２小学校費１目学校管理費教育センター管理費の７節報償費 45

千円は、来年度、小学校でプログラミング教育が実施されるにあたり、

市のⅠＣＴアドバイザー等を活用してプログラミング教育を実施する際

の講師謝礼となっています。小中学校におけるきめ細かな指導の充実の

他、市長の公約である放課後教室の試行を実施するためのものです。以

上です。 

はい。ありがとうございました。続いて生涯学習課、お願いします。 

はい。生涯学習課の当初予算のうち、主なものについてご説明いたしま

す。最初に歳入からご説明いたします。29 ページをお開きください。16

款国庫支出金２項国庫補助金５目教育費国庫補助金４節社会教育費補助

金は、市内遺跡発掘調査事業費 2,000 千円に対する国庫補助分の２分の

１の 1,000 千円を計上したもので、今年度は内裏塚古墳土地購入がない

ことから、前年度比 3,375 千円減額となっております。17 款県支出金２

項県補助金１節社会教育費補助金は、青少年相談員活動費補助金 320 千

円と、市内遺跡発掘調査事業費 2,000 千円に対する県補助分 10 分の１の

200 千円、家庭教育支援チーム設置推進事業に対する補助金 644 千円を

計上したもので、前年度比 288 千円減額となっております。22 款諸収入

５項雑入２節雑入は、民間開発発掘調査事業委託費 4,285 千円、千葉県

スポーツ振興基金助成金 60 千円を計上したもので、前年度比 399 千円増

額となっております。23 款市債１項市債３節社会教育債は、旧社会体育
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館解体伴う解体工事が完了したことによる、101,000 千円の減額となっ

ております。以上、歳入予算要求合計額は、7,177 千円で、前年度比較

104,281 千円の減額となります。次に、歳出について説明いたします。

42 ぺージをお開きください。10 款教育費４項社会教育費１目社会教育総

務費のうち、社会教育総務関係費、会計年度任用職員人件費事務補助員

１名分の報酬及び職員手当等、旅費を計上しております。生涯学習推進

事業のうち社会教育指導員３名。報酬、旅費を計上しております。家庭

教育支援事業のうち家庭教指導員１名及び家庭教育支援員３名の報酬及

び旅費を計上しております。43 ページをご覧ください。５目図書館費の

うち、図書館関係費の 13 節使用料及び賃借料 4,024 千円は、中央公民館・

富津公民館・市民会館及び移動図書館車の図書管理システムを導入する

にあたって予算計上したものです。本年２月１日から本格稼働しました。

44 ページをご覧ください。４目市体育施設費 12 節委託料は、公益財団

法人施設利用振興公社とミズノスポーツサービス株式会社共同体を平成

31 年度から５か年の指定管理者とし、総合社会体育館ほか３施設の体育

施設指定管理料として 49,100 千円と、総合社会体育館修繕調査業務委託

料 3,556 千円を計上したもので、前年度比 877 千円の減額でございます。

以上、歳出予算合計額は、96,751 千円、前年度比較 109,784 千円の減額

となります。以上です。 

はい。ありがとうございました。続いて公民館、お願いします。 

はい。公民館の当初予算のうち、主なものについてご説明いたします。

最初に歳入からご説明いたします。30 ページをお開きください。23 款市

債１項市債７目教育債３節社会教育費補助金は、公民館整備事業債とし

て、中央公民館のエアコン設置代です。以上、歳入予算要求合計額は、

5,747 千円で、前年度比較 75,920 千円の減額となります。次に、歳出の

ご説明をいたします。47 ページをお開きください。下段に市民会館文化

事業とありますが、負担金補助及び交付金は今年度のふっつ学びの門は

実施しないことによる、1,000 千円の減額となっております。歳出予算

合計額は、84,614 千円、前年度比較 77,272 千円の減額となります。以

上です。 

はい。ありがとうございました。議案第３号について、ご質問・ご意見

等はございますか。はい。池田委員。 

はい。教育総務課に質問いたします。32 ページの委託料についてです。

ＰＣＢ廃棄物処理業務の予算計上をされていますが、どういったものが

処理対象ですか。 

はい。ＰＣＢ廃棄物処理業務については、学校に設置してある当時使用

していた蛍光灯の安定器です。 

はい。ありがとうございました。他に何かご意見・ご質問はございます
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か。はい。坂部委員。 

はい。教育総務課の小学校費内の使用料及び賃借料についてです。来年

度閉校される学校があるにも関わらず、予算が増加しているのはなぜで

すか。 

はい。校務用パソコンに係る予算につきましては、前年度の契約切れに

伴い新たに契約を行った結果、パソコンの借上げ料が半年分、ＯＳアッ

プデート分の若干予算不足が生じました。来年度の予算が、通年度の予

算ということです。 

はい。パソコンのリース契約に関しては、耐用年数が切れてから、安く

契約できる期間があります。一定期間リースをした後に、安くなった期

間で再リースをしていたものです。しかし、更新になると新規のリース

契約として単価が上がり、元の金額に戻ってしまうということです。 

はい。このような予算計上になっているのは、校務用パソコンが直ちに

契約を打ち切ることが出来ないからです。閉校後直ちに返却をする契約

になっておりませんので、閉校後の利活用を検討しております。 

はい。ありがとうございました。他に何かご意見・ご質問はございます

か。はい。小坂委員。 

はい。27 ページの小学校補助金・中学校補助金のへき地児童生徒援助費

等補助金はどのようなものでしょうか。 

はい。これは学校統合に伴って、通学が遠距離になる児童・生徒に対し

ての補助金です。実際は、スクールバスの運行の補助金となっておりま

す。 

はい。ありがとうございました。他に何かご意見・ご質問はございます

か。無いようですので、議案第３号について承認される方は、挙手をお

願いします。 

 〈挙手全員〉 

挙手全員ですので、議案第３号は承認されました。続いて、議案第４号

令和元年度末退職教職員に対する教育功労者の表彰について、説明をお

願いします。 

はい。議案第４号について、ご説明申し上げます。本議案は、令和元年

度末退職教職員に対する教育功労者の表彰について富津市教育委員会行

政組織規則第５条第 13 号の規定により候補者名簿を別紙のとおり提出

し、議決を求めるものです。候補者名簿につきましては、表彰基準では、

教職員で校長、教頭、教諭、学校事務職員、学校栄養職員で退職時に本

市の教育機関に勤務し、教職員の職に 15 年以上あった方に対して、教育

功労賞として感謝状を贈呈するものです。49 ページから 50 ページをご

覧ください。こちらが令和元年度末退職教職員教育功労表彰候補者名簿

です。今年度は大貫小学校の鹿島校長から天羽東中学校松本主査まで 17
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名の方が対象です。該当者の功績につきましては、51 ページ以降に記載

しておりますのでご覧ください。以上でございます。  

はい。ありがとうございました。議案第４号について、ご質問・ご意見

等はございますか。無いようですので、議案第４号について承認される

方は、挙手をお願いします。 

 〈挙手全員〉 

挙手全員ですので、議案第４号は承認されました。ここで非公開を解き

ます。次に、報告事項に入ります。報告第１号専決事項の報告について、

説明をお願いします。 

はい。報告第１号について、ご説明申し上げます。61 ページをご覧くだ

さい。１月９日、富津市体育協会ゴルフ部山田弘孝氏ほか１件の後援申

請について承認いたしましたので、報告いたします。以上でございます。 

はい。ありがとうございました。報告第１号について、ご質問はござい

ますか。無いようですので、次にその他にはいります。何かございます

か。はい。小坂委員。 

はい。パラリンピックについてお聞きします。現在は、どのような状況

ですか。 

はい。令和２年８月 28 日から９月４日までの１週間の間に観戦を予定し

ています。中学校は夏休み中、小学校は組み合わせの関係上青堀小のみ

８月 31 日ですが、それ以外は９月２日から９月４日の間で、シッティン

グバレーを観戦に行きます。チケットですが、かなりの枚数確保できて

おります。チケット代としましては、予算内で問題ないです。会場まで

は、貸し切りバスで向かう計画を立てております。 

はい。ありがとうございました。他に何かご意見・ご質問はございます

か。無いようですので、教育総務課、お願いします。 

はい。それでは、次回の教育委員会定例会議等の日程でございますが、

３月 26 日、木曜日、午後１時 30 分より、市役所５階、502 会議室にお

いて退職教職員感謝状贈呈式、午後２時 30 分より、401 会議室において

教育委員会定例会議の開催を予定しておりますので、よろしくお願いい

たします。以上でございます。 

はい。ありがとうございました。以上で本日の会議日程は、終了させて

いただきます。 

 


